



#REDISTRIBUCIÓN

DAN 30 MIL MDP DE AUTÓNOMOS A 4 SECRETARÍAS

LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM PLANTEA REDIRIGIR LOS RECURSOS DE LOS ÓRGANOS EXTINTOS A LA SEP, SEDENA, CULTURA Y AGRICULTURA, PARA UNIVERSIDADES, CAMINOS ARTESANALES E INFRAESTRUCTURA CARRETERA

POR FERNANDA GARCÍA Y VÍCTOR ORTEGA/P4



#PRESUPUESTO2025

REASIGNAN 30 MIL MDP A 4 RUBROS

LAS SECRETARÍAS BENEFICIADAS SON LAS DE EDUCACIÓN, SEDENA, CULTURA Y LA DE AGRICULTURA, ADELANTA LA PRESIDENTA

POR FERNANDA GARCÍA Y VÍCTOR ORTEGA



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo planteó a la Cámara de Diputados redistribuir entre la SEP, Sedena, Cultura y Agricultura, alrededor de 30 mil millones de pesos que se etiquetaban a los órganos autónomos, hoy extintos.

"En pláticas con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados se está planteando distribuirlos para educación; una parte para la Secretaría de la Defensa Nacional, porque el objetivo es poder incrementar los salarios de los soldados que están en el nivel más bajo, que no han podido tener un incremento mayor; y también para el INAH y el INBAL, para cultura;

y otra parte importante, es un pequeño presupuesto adicional a la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural", explicó.

Sobre el tema, la mandataria federal resaltó que esto se planteó porque son las áreas prioritarias, sin embargo, señaló que serán los legisladores quienes aprueben dicha propuesta realizada desde el Ejecutivo.

Horas más tarde, Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena ratificó la propuesta de la Presidenta Sheinbaum y afirmó que, pese a que en un principio había dicho que serían 20 mil millones de pesos los reasignados, posiblemente esta cifra rebase los 30 mil millones de pesos.



SE ESTÁ
PLANTEAN-
DO DISTRI-
BUIRLOS
PARA EDU-
CACIÓN Y
PARA LA
DEFENSA.

**CLAUDIA
SHEINBAUM**
PRESIDENTA
DE MÉXICO

“Un monto, yo les había dicho 20 mil millones de pesos, quizás rebasen los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento y que quizás más tarde podamos enviara el proyecto de presupuesto para que las comisiones puedan trabajar”, declaró.

Agregó que el dinero reasignado, que correspondía los órganos autónomos, fundamentalmente irá al presupuesto de educación en las universidades públicas, para la creación de caminos artesanales e infraestructura de carreteras, así como para el campo mexicano.

Además, informó que la Cámara de Diputados busca reasignar y ajustar algunos de los presupuestos que presentó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, como lo es en los órganos electorales y en el Poder Judicial.

“Estamos intentando reasignar y ajustar. Ajustar a la baja a órganos electorales, Poder Judicial, órganos autónomos. Y a la reasignación fundamentalmente educación, universidades públicas, también infraestructura carretera, caminos artesanales e infraestructura carretera en el país, mantenimiento y el campo mexicano, además de cultura, de reasignar más recursos al INAH, al Instituto Nacional de Bellas Artes y al Instituto Nacional de Antropología e Historia. También queremos en cultura reasignar”, comentó.

Monreal indicó que será muy importante porque se discutirá y se debatirá las cuestiones del presupuesto entre los días martes y miércoles, “Es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del proyecto del presupuesto”, dijo. **1**

LO QUE VIENE

7

ORGANISMOS
AUTÓNOMOS
EXTINGUIÓ EL
CONGRESO.

2

SESIONES SE
PRETENDEN
PARA AVALAR
PRESUPUESTO.

A LA BAJA

1

• Se plantea reducir a los órganos electorales.

2

• También se busca quitar más recursos al Poder Judicial.

3

• El PEF contempla 6.5 billones al gasto programable.

4

• Se estiman 25 billones de pesos al gasto no programable.

5

• Salud, seguridad y educación, consideradas como prioritarias.



EL HERALDO DE MÉXICO

PAÍS

MARTES / 10 / 12 / 2024

EDITORES: RICARDO SÁNCHEZ / LOURDES VALENCIA / LESLIE MEDINA
COEDITOR GRÁFICO: FELIPE LAMAS DE LUNA**H**erencia
ue no

- **AJUSTE.** La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la propuesta se hizo a los diputados integrantes de la Comisión de Presupuesto en San Lázaro.